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議会報告会 報告書 

 

担当班：  1 班   班代表者： 堀毛 隆宏             

 

概要 

地区名 ：篠山地区 

日時  ： 平成 24年 11 月 9 日（金） 

        19：30  ～ 21：10   

場所  ：城下まち会館 

参加人数：11人(男 11 人・女 0人) 

【出席議員】 

堀毛隆宏 

奥土居帥心 

木戸貞一 

河南克典 

栗山泰三 

國里修久 

（１）開会あいさつ ：堀毛 

（２）議会報告   ：奥土居 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：木戸 

挨拶・総括    ：堀毛  

司会進行     ：河南 

報告・ＰＰ操作  ：奥土居 

受付       ：木戸  

記録       ：栗山 

写真･会場（マイク）：國里 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・泉橋の工事が、かなり遅れている。現状と予定を教えてほしい。 ・平成 25年竣工予定です。 

・丹南支所跡地、建物の処分代金は、警察跡地売却額に比べて高いの

か、安いのか、また適正なのか。また、その土地に幼稚園や保育園

を一緒に建設するという計画はあるのか。 

・市が当初計画したとおりの価格で売却しました。地元から保育施設の建設

の要望はありましたが、計画は未定です。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・法務局、県民局も丹波市に移転し、篠山市民にとっては不便になっ

た。土地を県に渡す代わりに、県民局を移転するなどの駆け引きは

できないか。県の一部門でも良いので、出先機関がほしい。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 
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質疑・意見 回答 

・市内の駐車場の使い方について、最近は、本来の駐車場としてでは

なくイベント会場として使われている。味まつりなどでは、全面的

に 1週間から 10日にかけて、イベント会場として使用されている。

土、日以外は一部空いているが、芝居小屋が看板をおろして、テン

ト小屋のようになっており、市内の中心地の雰囲気が悪い。 

反面、三の丸の大きな広場は何も使われていないのは、全く矛盾し

ている。そこをイベント会場として使い、駐車場は本来の駐車場と

しての役割を果たして欲しい。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・市の功労者表彰について、表彰の基準を見直す必要があるのでは。 

 自分は保護司の現職の時に表彰を受けたが、その後、退職後に表彰

するという基準に変わり、10年以上の人に表彰がない。退職後では

なく現職の時に表彰し、もっと励まし、退職時は感謝状として渡す

方が良いのではないか。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・京口橋の北詰めの所、子ども達が自転車で通るが、待避スペースが

足らない。議員も行政も把握しているはずだが、現実は何もなされ

ていない。 

 通学のため、信号機を設置してほしい所が数ヶ所ある。子ども達に

安全・安心な環境を作る必要がある。 

・学校、ＰＴＡ、警察、教育委員会で夏頃調査をしました。京口橋の北詰め

は懸案事項としてあがっており、検討していきます。 

・ふるさと一番会議において要望も出され、教育委員会も認識しています。 

・青サギ・野良猫の問題について、野良猫にエサをやって回っている

人がいるが、自分の家でやって欲しい。わざわざ、遠くまで出て行

ってやるのはいかがなものか。看板を立ててはいるが効果は少な

く、何か良い方法はないか。 

 サギのフンについて困っている。南新町から河原町、そして春日神

社に移動している。今はいないが、次に来た時にどう対応したらよ

いか。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 



3／3 

質疑・意見 回答 

・商店街の側溝の舗装について、これまで、下二階町から呉服町にか

けて水を吸う舗装だったが、最近目詰まりして水が溜まる。市に調

査してもらったが、そのままである。高規格舗装が機能していない。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・市の職員が 23 時頃の遅くまで仕事をしている。職員を減らしすぎ

て、仕事が回っていない。人を増やしてでも、早く帰れるようにす

るべきではないか。 

・残業時間は減っていますが、部署によっては集中しています。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・肺炎球菌ワクチンの補助金は出ているか。ないのであれば、補助す

るようにしてほしい。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・コミバスについて、利用率が芳しくないように見受けられるが、実

際はどうか。かなりの金額をかけているようだが、使い勝手が悪い

のか。 

・確かに利用率は低いですが、一概に廃止にはなりません。デマンド型乗合

タクシーなどもあり、検討していきます。執行者は平成 25 年度にコミバ

スを見直す計画です。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・議員の期末手当について、前期の期末手当は、自主的に減額されて

いた。この 6月手当から元（満額）に戻った。2名減となり、歳費

全体が減っているのは理解できる。給料を減らせとは言わない。期

末手当は企業で言えば業績によるものである。自主的に減額される

よう提案する。 

・議会として特に重要な提言と受け止め、篠山市議会基本条例第 18 条第１

項及び篠山市議会政策討論会実施要綱第 4 条第 2 項に基づき、平成 25 年 

1 月 8 日に政策討論会幹事会を開催して議題と決定し、今後政策討論会に

おける議論を通じて共通認識の醸成を図りながら、措置・対応に努めたい

と考えます。 

※平成 25年 6月の期末手当から 10％削減されています。 

 


